

VINARÒS.NEWS 10/10/03

Les Coves inaugura un centre de convivència per a la Tercera Edat

VINARÒS.NEWS-J. GARCÍA (fotos HEREDIO)

El president de la Diputació de Castellón, Carlos Fabra, y el alcalde de Coves de Vinromà, Miguel Zaragozá, inauguraron un centro de convivencia para la tercera edad, que ha contado con un presupuesto de 91.614 euros.

La aportación de la diputación provincial ha ascendido a 12.625, mientras que la aportación municipal ha sido de 1.170 euros. El resto ha sido financiado por Fondos Feder y por otras administraciones locales y nacionales. El centro pretende ser un punto de encuentro para las personas mayores que hasta el momento lo hacían en un edificio contiguo que, según explicó el alcalde de la localidad, Miguel Zaragozá, será en un futuro una residencia para la ter-



cera edad en la que se ubicarán cuarenta y siete habitaciones para residentes. La construcción del centro de convivencia tiene como objetivo poner a disposición de las personas mayores unas instalaciones en las que puedan llevar a cabo las actividades que organizan.

VINARÒS.NEWS 10/10/03

Los cazadores denuncian la paralización de la Ley de Caza
Los ecologistas, dispuestos a impedir la caza
 De MEDITERRÁNEO (M.Palau) y LAS PROVINCIAS

Los cazadores denuncian la paralización de la Ley de Caza. Cerca de 100.000 ciudadanos poseen la licencia para practicar la actividad cinegética en la Comunidad. Los cazadores de la Comunidad, que ascienden a casi 100.000, carecen de una normativa autonómica que regule la práctica cinegética.

El proyecto de Ley de Caza valenciana se paralizó con el cambio de legislatura. Esta normativa fue un proyecto de la anterior legislatura, que ahora está estancado. El presidente de la Federación de Caza de la Comunidad Valenciana, Juan Quiles, aseguró que esta región "es de las pocas de España que carece de una normativa autonómica que regule la actividad cinegética" A juicio del máximo representante de los cazadores valencianos, que ascienden a cerca de 100.000 personas, "es necesario que se agilicen los trámites para llevar a cabo la ley regional. No podemos continuar cazando con normas de 1970. Necesitamos un marco legal adaptado a la realidad del año 2003".

ECOLOGISTAS

Los ecologistas ya han advertido que están dispuestos a "impedir la caza con parany a los aficionados que se salten la prohibición dictada por el tribunal". Desde Ecologistes en Acció del País Valencià han asegurado que para imposibilitar la práctica de esta actividad cinegética "saldremos por las zonas donde se ha practicado habitualmente y daremos aviso al Seprona del parany que encontremos para que levanten acta". También

desde Acció Ecologista Agró se ha solicitado a la Conselleria y al citado grupo de agentes de la Guardia Civil que "impidan la caza con parany que puedan realizar determinados furtivos". Además, los conservacionistas exigen que se aplique la normativa vigente con "la retirada de la licencia de caza, el decomiso de las piezas cazadas y del reclamo electrónico si lo utilizaran y multa por el valor de reposición de las piezas capturadas".

NO SE RINDEN

Los *paranyers* no se rinden fácilmente. En su lucha por conseguir que la caza del tordo con parany sea una actividad legal, la asociación Apaval se ha puesto en contacto con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) con el objeto de conseguir apoyos de peso para demostrar la selectividad de esta actividad cinegética. El presidente de Apaval, Pascual Batalla, aseguró a Mediterráneo que el colectivo no se va a quedar de brazos cruzados esperando la respuesta del Tribunal Supremo a los recursos contra la paralización de la práctica del parany. "Vamos a seguir trabajando para aportar los informes científicos que sean necesarios", dijo. Apaval ha pedido al CSIC "un estudio que demostrará que el C-96 no es ningún producto milagroso como dicen los ecologistas, sino un adhesivo ecológico que no ocasiona daños a las aves", relató Batalla, al tiempo que indicó que la selectividad "no la garantiza un producto sino la persona que es quien selecciona". El Instituto de Investigación en Recursos Cinegéticos, centro ubicado en Ciudad Real adscrito al CSIC, ya ha dado una primera opinión acerca de la sustancia que sustituirá la liga o visc. El investigador Javier Viñuela señaló que el producto "parece prometedor, pero se debería mejorar el estudio del doctor Ricci.", director del Instituto Mediterráneo de Patrimonio Cinegético y Faunístico de Francia.